



Wat ass BABYPLUS?

Gratis Informatiounen,
Berodungen a Begleedung
ab der Schwangerschaft
an am 1. Liewensjoer vum
Bëbee

Fir wien?

Fir all Familjen, déi an der
Gemeng Stroossen wunnen
an déi e Puppelchen
erwaarden oder kritt hunn

Wou fënnt dat statt?

Bei lech doheem oder an
engem Berodungsraum vum
der Gemeindeverwaltung
zu Stroossen

Wie kënnt?

D'méisproocheg Ekip
besteeet aus kompetenten
an empathesche Mat-
aarbechterinne vum der
Initiativ Liewensufank

Stroossen wëll eng Gemeng sinn, an där sech Familje
wuefflen a bitt hinnen dowéinst eng fréi Ënnerstëtzung fir
e gelongene Start an d'Familljeliewen.

De Service **BABYPLUS** ass eng wichteg Informatiouns- a
Berodungsméiglechkeet fir Elteren ab der Schwangerschaft a
fir frësch gebaken Eltere am éischte Liewensjoer vum Bëbee.

Falls Dir vun dëser gratis Offer profitéiere wëllt, kënnt Dir
gäre mat eisem Service Kontakt ophuelen. Dir kënnt bis
zum 12. Mount vum Ärem Bëbee bis 8 gratis Rendez-vousen
an Usproch huelen, mat enger Beroderin vum der Initiativ
Liewensufank. Si kënnt bei lech Heem oder an e Raum
vun der Gemeng an huet en oppent Ouer fir Är Froen an
Onsécherheeten.

**D'Offere vum Service BABYPLUS sinn onverbindlech,
Eltere kënnen fräiwëlleg heivu gebrauch maachen.**

*Fir weider Informatiounen oder fir e RDV auszemaachen: Dir
kënnt eis entweder eng Noriicht um Répondeur hannerloossen,
eis eng Mail schreiwen oder lech via de QR Code aschreiwen.
Mir kontaktéieren lech esou séier wéi méiglech.*



Kontakt BABYPLUS Stroossen:

Tel.: 36 05 97-30

E-Mail: babyplus@liewensufank.lu

Aschreiwung ONLINE

Scannt dofir dëse QR-Code mat Ärem Telefon





INITIATIV LIEWENSUFANK
DEBUT DE LA VIE - BEGINNING OF LIFE

Qu'est-ce que **BABYPLUS** ?

Informations gratuites, conseils et soutien pendant la grossesse et la première année de l'enfant

Pour qui ?

Toutes les familles dans la commune de Strassen qui attendent un bébé ou qui viennent d'accoucher

Où ?

Les rendez-vous ont lieu soit chez vous, soit dans un bureau de consultation à la mairie de Strassen

Qui vient ?

L'équipe se compose de consultants compétentes et empathiques (multilingue) de l'Initiativ Liewensufank

Strassen veut être une commune dans laquelle les familles se sentent bien et peuvent obtenir un soutien précoce pour réussir le début de la vie familiale.

Le service **BABYPLUS** est une source importante d'informations et de conseils pour les parents dès la grossesse et pour les nouveaux parents jusqu'à la première année de vie du bébé.

Si vous souhaitez profiter de cette offre gratuite, n'hésitez pas à prendre contact avec notre service à n'importe quel moment. Jusqu'à l'âge de 12 mois de votre bébé, vous pouvez bénéficier de jusqu'à 8 rendez-vous gratuits avec une des consultantes de l'Initiativ Liewensufank. Elle vient à votre domicile ou dans un bureau de consultation de l'administration communale et elle a une oreille attentive pour vos questions et incertitudes.

Les offres du service **BABYPLUS sont sans engagement. Les parents peuvent y recourir volontairement.**

Pour plus d'informations et pour prendre rendez-vous, veuillez nous laisser un message sur notre répondeur, soit nous envoyer un e-mail, soit vous inscrire à l'aide du code QR. Nous vous contacterons dès que possible.

Contact **BABYPLUS** Strassen :

Tél. : 36 05 97-30

E-Mail : babyplus@liewensufank.lu

Inscription EN LIGNE

Scannez ce code QR avec votre téléphone



What is **BABYPLUS** ?

Free information, professional advice and support from pregnancy through to the child's first year of life

Who is eligible?

This service is available to all families living in Strassen commune who are either expecting a baby or have recently had a baby

Where does it take place?

Appointments can be arranged either in your own home or in a consultation room in the Strassen town hall

Who are we?

Our team is made up of empathic and experienced perinatal consultants (multilingual) from the Initiativ Liewensufank

Strassen strives to be a municipality where families feel comfortable and can get early support for a successful start to family life.

The service **BABYPLUS** is a valuable source of information and advice for new parents during pregnancy and throughout the baby's first year.

If you would like to take advantage of this free service of the municipality, you can contact us at any time. You are entitled to get up to 8 free appointments with a consultant from Initiativ Liewensufank. She will come to your home or to a municipal consultation room to talk about any questions and concerns you may have.

The **BABYPLUS service offers are non-binding. Parents can use it voluntarily.**

For more information and to make an appointment, you can either leave us a message on our answering machine, send us an email, or sign in using the QR code. We will contact you as soon as possible.

Contact **BABYPLUS** Strassen :

Phone: 36 05 97-30

Email: babyplus@liewensufank.lu

Subscription ONLINE

Scan this QR code with your smartphone

